



### Sängerreise nach Matrei

Unsere Sängerreise 2018 führte uns in diesem Jahr zu unseren Freunden nach Matrei. Wir folgten der Einladung gemeinsam mit dem MGV Matrei in Osttirol sein 70 jähriges Jubiläum zu feiern. Beim Kranzlingen am Sonntag hüllten wir gemeinsam mit 11 befreundeten Chören aus Tirol, Kärnten, Oberösterreich und Wien Matrei in eine magische Klangwolke. Wir wünschen dem MGV Matrei in Osttirol alles Gute für die nächsten 70 Jahre. Wir freuen uns schon auf das nächste Wiedersehen bei uns in Ehrenhausen.



### unsere termine:

#### 2018

**Bunter Abend** – Samstag 17. 11. 2018

**Adventkranzweihe** – Sonntag, 2. 12. 2018

**Weihnachtssingen** in der Pfarrkirche Ehrenhausen – Sonntag, 23. 12. 2018

#### Vorschau auf das Jubiläumsjahr 2019

7. 4. 2019 – Festmesse mit Kammerorchester

15./16. 6. 2019 – Chortreffen mit Hamburg, Matrei und Kroatien

Herbst 2019: Eröffnung Vereinsheim und Konzert mit dem MV Ehrenhausen

Dezember 2019: Folklore im Advent



### Fotoshooting!

Die Sänger des MGU Ehrenhausen trafen sich diesmal zu einem ganz besonderen Termin. Erstmals waren nicht ihre Stimmen gefragt, sondern ihr "bezauberndes Lächeln". Und natürlich hatte das Fotoshooting einen triftigen Grund: Neue Pressebilder für das Jubiläumsjahr 2019.

An drei verschiedenen Orten in unserer Marktgemeinde Ehrenhausen wurden wir Sänger perfekt in Szene gesetzt. Ein großer Dank gilt unserem Fotografen Tobias Nussbaumer.





### Jahresrückblick auf das Sängerbjahr 2017

Am 3. Februar fand der traditionelle Jahresrückblick statt. Gemeinsam mit unseren Frauen ließen wir das Sängerbjahr 2017 Revue passieren.

Im Gasthaus „Das Anna“ am Seggauberg konnten wir bei toller Bewirtung diesen Abend in vollen Zügen genießen. Unser Obmann Gerhard Prumofsky blickte in seiner Ansprache voller Stolz auf das vergangene Jahr zurück und konnte unter anderem unserem Sängerkollegen Gerhard Robier für 10 Jahre aktive Sängermemberschaft gratulieren.

Zum Abschluss konnten wir der Chefin Anna Hofmarcher ein Ständchen darbringen und den gelungenen Abend somit abrunden. Und alle strahlten, die einen über Blumen, die anderen über gute Weine....



### Jahreshauptversammlung im Gasthaus Halbwirth

Am 20. März dieses Jahres fand die Jahreshauptversammlung mit Neuwahl im Gasthaus Halbwirth in Ehrenhausen statt. Bei der Neuwahl wurde Obmann Gerhard Prumofsky einstimmig im Amt bestätigt. Zum neuen Obmannstellvertreter wurde Franz Lappi jun. gewählt und unser neuer Kassierstellvertreter ist seit der Neuwahl Viktor Wratschko. Auch dem Wunsch des Chorleiters wurde Rechnung getragen, der sich mit Gerhard Robier und Matthias Prumofsky seine musikalischen Stellvertreter gewünscht hatte. Die Weichen für den nächsten 100er sind gestellt.



G. Robier, seit 10 Jahren treuer Sänger.



### Sängerausflug mit Frauen nach Slowenien

Unser Sängerausflug mit Frauen führte uns heuer nach Slowenien und Kroatien. Gemeinsam mit Weinbau-Großmeister **Alois Gross** besuchten wir einige sehr bekannte Weingüter. In den beiden Städten Ptuj und Varazdin genossen wir das Flair und die Atmosphäre unserer südlichen Nachbarn und verbrachten einige schöne Stunden bei Wein und Gesang.



In Ptuj...



im Weingut Dveri Pax...



in Jeruzalem...

### Singender Weinberg

Der Tradition folgend, brachte das MGV Doppelsextett den Labitschberg der Familie Tinnauer auch in diesem Jahr zum Klingen. Bei gutem Wein, köstlicher Jause und leider einem verregneten Abend genossen die zahlreichen Zuhörer dennoch im Buschenschank Lieder wie „Seemann“, „Eine Reise ins Glück“ oder „Herrliches Weinland“.

